

ABSTRAK

Analisis Penempuhan Syarat Kecakapan Umum Pramuka Penegak Dalam Mewujudkan Profil Pelajar Pancasila Di MA–Islamiyah Pakondang Rubaru

Profil Pelajar Pancasila adalah Gagasan dari Kemendikbud yang merupakan target yang harus di capai peserta didik. Salah satu Upaya dalam Mewujudkan Profil Pelajar Pancasila dengan Penempuhan SKU Pramuka Penegak. Penting untuk dibahas seperti apa Proses Implementasi Penempuhan SKU Pramuka penegak dan perkembangan apa yang didapatkan oleh Peserta Didik menempuhan SKU. Tujuan Penelitian ini untuk mengetahui Bagaimana Proses Implementasi Penempuhan SKU Pramuka Penegak dan apa saja yang didapat Peserta Didik dalam Penempuhan SKU Pramuka Penegak tersebut.

Penelitian ini menggunakan Pendekatan Humanis dan merupakan Penelitian Deskriptif Kualitatif, dengan prosedur pengumpulan data dilaksanakan dengan Wawancara, Observasi dan Dokumentasi. Informan penelitian berjumlah 10 orang. Sumber data berasal dari data primer dan data sekunder, dengan teknik analisis data Pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan pengambilan kesimpulan.

Hasil Penelitian ini menunjukkan Proses Penempuhan SKU dilaksanakan sesuai kesepakatan Peserta Didik dan Pembina Pramuka, dengan penilaian secara individu. Cara penempuhan SKU berpedoman pada Panduan Penyelesaian Syarat Kecakapan Umum Penegak Kwartir Nasional Gerakan Pramuka No. 199 Tahun 2011. Pada SKU Pramuka Penegak terdapat Area Pengembangan Kecerdasan Peserta Didik yakni Spiritual, Emosional, Sosial, Intelektual dan Fisik. Penelitian ini fokus pada Area Pengembangan yang memiliki Keselarasan dengan dimensi pada Profil Pelajara Pancasila yakni bidang Spiritual selaras dengan dimensi Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia. Bidang Intelektual selaras dengan Dimensi bernalar Kritis dan Bidang Sosial ini selaras dengan Dimensi Bergotong Royong. Adanya keselarasan antara Area Pengembangan dalam SKU dengan Dimensi yang ada dalam Profil Pelajar Pancasila penempuhan SKU dapat Mewujudkan Profil Pelajar Pancasila bagi Peserta Didik.

Kata Kunci : Pramuka, Syarat Kecakapan Umum Pramuka Penegak, Profil Pelajar Pancasila